

Reptiles y leones, como mascotas

Algunas especies suelen ser agresivas y sin razón aparente pueden llegar a atacar a una persona, tal es el caso de los reptiles.

Esto se debe a que los reptiles son de sangre fría, por eso muchas veces atacan no sólo a las personas sino también a algunos animales, especialmente a los roedores.

Si estas pensando en adoptar un reptil como mascota, debes tener mucho cuidado. Lo más importante es que te asegures e informes acerca de todas las posibles conductas y reacciones que tenga dicho animal.

Un león forma parte del grupo de los animales peligrosos, pero lo que mucha gente ignora es que si este animal es amaestrado correctamente, puede acostumbrarse a la compañía humana sin ningún problema, siempre y cuando esté bien cuidado y sea correctamente alimentado.

De acuerdo con los expertos, la mayoría de los animales peligrosos que tienen actitudes agresivas las tienen precisamente porque pasan hambre o las condiciones en las cuales viven no son las adecuadas

El hecho de que sean animales adaptables no quiere decir que podemos tenerlos como mascotas, tenemos que tener en mente el hecho de que los animales actúan por instinto, y es posible que en algún momento tengan alguna reacción agresiva o violenta, por eso tampoco es recomendable que estén en tu casa, así que cómo mascotas no son las más viables.